

LSCM1351-02 L'HISTOIRE DU MONDE

Spring 2013

New Orleans Baptist Theological Seminary

Dr. Lulrick Balzora

lbalzora@integritydata.com

(954) 201-6671

Description de cours

Le but de ce cours est de présenter des étudiants aux grands thèmes dans le développement de l'histoire du monde avec l'emphase primaire sur la civilisation occidentale. L'aperçu inclura l'étude des idées significatives, des individus, des mouvements, et des établissements dans l'élévation et le développement de la civilisation occidentale.

Course Description

The purpose of this course is to introduce students to the broad themes in the development of world history with primary emphasis on western civilization. The survey will include the study of significant ideas, individuals, movements, and institutions in the rise and development of western civilization.

Objectifs d'étudiant

Les étudiants accomplissant avec succès ce cours démontreront:

1. une connaissance d'introduction de la perspective et de la méthode de l'historien;
2. la connaissance des données historiques et géographiques de base;
3. arrangement des processus du développement, de l'interaction, et de la diffusion culturels;
4. la connaissance de base d'un arrangement chrétien de l'histoire;
5. la capacité de penser historiquement et en critique, plaçant des individus, des mouvements, et des idées dans leur contexte approprié;
6. une capacité de communiquer la connaissance historique clairement et avec concision en journal écrit d'examen.

Student Objectives

Students successfully completing this course will demonstrate:

1. an introductory knowledge of the historian's perspective and method;
2. knowledge of basic historical and geographical data;
3. understanding of the processes of cultural development, interaction, and diffusion;
4. basic knowledge of a Christian understanding of history;
5. the ability to think historically and critically, placing individuals, movements, and ideas within their proper context;
6. a capacity to communicate historical knowledge clearly and concisely in written examination and term papers.

Textbooks/ Manuels

Sherman, Dennis and Joyce Salisbury, *The West in the World*. 4th Edition. Boston: McGraw Hill, 2011.

Gombrich, Ernst H., *Brève Histoire du Monde*. Hazan (1 Dec. 1999)

Méthodologie de cours

Ce cours se composera des conférences, des discussions de classe, des présentations de Power Point, et des présentations audiovisuelles.

Course Methodology

This course will consist of lectures, class discussions and Online activities.

Course Requirements**Conditions de cours**

1. School policies regarding absences and tardiness will be strictly enforced. Any student missing more than one-fourth of the classroom hours (9 hours) will automatically receive a grade of "F" for the course. Every three occasions of arriving late for class or leaving early from class will be counted as one absence. Roll will be taken at the beginning of each period and again after the break time. It is the responsibility of the student to contact the professor if he/she is tardy and the roll has already been taken.

Règles d'école concernant des absences et la tardiveté seront strictement imposées. N'importe quel étudiant manquant plus d'un quart des heures de salle de classe (9 heures) recevra automatiquement une catégorie de « F » pour le cours. Chaque trois occasions de l'arrivée tard pour la classe ou de partir tôt de la classe seront comptées en tant qu'une absence. Le roulement sera pris au début de chaque période et encore après le temps de coupure. Il est de la responsabilité de l'étudiant de contacter le professeur si he/she est tardif et le roulement a été déjà pris.

2. Three examinations will be given throughout the course of the semester. The exams will cover both materials covered in class and in the readings. The exams will consist of definitions, fill-in-the-blanks, multiple-choice, listing, and/or essay questions. Each exam will cover material from that particular section, with the exception of the final exam, which will include one comprehensive question. Any student who misses an exam is expected to schedule a make-up exam within one week of the missed exam. Any exam not made up within two weeks of the original exam date will be given the grade of zero. The exams (sectional and final) will be worth 100 points each.

Trois examens seront donnés au cours du semestre. Les examens couvriront les deux matériaux couverts dans la classe et dans les lectures. Les examens se composeront des

définitions, des remplir-dans-le-blancs, du multiple-choix, de la liste, et/ou des questions d'essai. Chaque examen couvrira le matériel de cette section particulière, excepté l'examen final, qui inclura une question complète. On s'attend à ce que n'importe quel étudiant qui manque un examen programme un examen de maquillage dans un délai d'une semaine de l'examen manqué. N'importe quel examen non composé dans un délai de deux semaines de la date originale d'examen sera donné la catégorie de zéro. Les examens (sectionnels et finals) vaudront 100 points pièce.

3. Biographical Essay: Each student will write and submit a 6 page biographical essay on a historical figure from the textbook. The essay must reference at least three sources. All essays should have a title page, footnotes/endnotes, and bibliography. The essay should be double-spaced and follow Turabian, sixth edition, for style. They will be graded on clear organization, spelling, form and grammar as well as on content. The essay will be worth 40 points.

Essai biographique : Chaque étudiant écrira et soumettra un essai biographique de 6 pages sur une figure historique du manuel. L'essai doit mettre en référence au moins trois sources. Tous les essais devraient avoir une page titre, des apostilles/notes finales, et la bibliographie. L'essai devrait être double-spaced et suivre Turabian, la sixième édition, pour le modèle. Ils seront évalués sur l'organisation, l'orthographe, la forme et la grammaire claires aussi bien que sur le contenu. L'essai sera en valeur 40 points.

4. Each student is responsible for reading the assigned sections of the texts before each class period. There will be a reading quiz at the beginning of each class period. Reading quizzes will be worth 50 points.

Chaque étudiant est responsable de lire les sections assignées des textes avant chaque période de classe. Il y aura un examen de lecture au début de chaque période de classe. Les examens de lecture vaudront 50 points.

5. All students are responsible for being in the classroom on time, reading the assigned materials, and participating in the class discussions. Therefore, each student will receive a class participation grade based on the following criteria: class attendance and tardiness, contribution to class discussions, and completion of the reading assignments. **A statement indicating the completion of the reading assignments will be submitted by each student at the time of the final examination.** Class participation will be worth 10 points.

Tous les étudiants sont responsables d'être dans la salle de classe à l'heure, de lire les matériaux assignés, et de participer aux discussions de classe. Par conséquent, chaque étudiant recevra une catégorie de participation de classe basée sur les critères suivants: classer l'assistance et la tardiveté, la contribution pour classer des discussions, et l'accomplissement des tâches de lecture. Un rapport indiquant l'accomplissement des tâches de lecture sera soumis par chaque étudiant à l'heure de l'examen final. La participation de classe vaudra la peine 10 points.

6. The final grade for the course will consist of the following:
- | | |
|---|-----|
| a. Sectional Exam 1 (Examen 1) | 100 |
| b. Sectional Exam 2 (Examen 2) | 100 |
| c. Final Exam (Examen final) | 100 |
| d. Quizzes (Examens de lecture) | 50 |
| e. Biographical Essay (Essai biographique) | 40 |
| f. Class participation (La participation de classe) | 10 |

Incomplete work: See Leavell College catalog for 2012-2013.
Travail inachevé : Voir Leavell College catalog pour 2012-2013.

Contacting the Professor

Students may contact the professor about class matters by phone (954-201-6671), or by e-mail lbalzora@integritydata.com

Contacter le professeur

Les étudiants peuvent contacter le professeur aux sujets de classe par le téléphone (954-201-6671), ou par l'E-mail lbalzora@integritydata.com

Course Schedule - Programme de cours

<u>Week</u>	<u>Topics</u>
1	Orientation The Nature of History/ La nature de l'histoire
2	The Ancient Near East Greek Civilization
3	The Hellenistic World Rome – Republic through Empire
4	Christianity and the Roman Empire A World Divided
5	Sectional Exam I The Middle Ages: 750-1000
6	The High Middle Ages: 1000-1300 The Late Middle Ages: 1300-1500
7	Renaissance and Reformation Biographical Essay Due
8	Spring Break
9	European Expansion: 1450-1700 European Society and Politics: 1600-1715
10	The Scientific Revolution and The Enlightenment: 1600-1800
11	Sectional Exam 2 You say you want a Revolution? (American, French, Industrial) Coping with Change: 1815-1850 Unifying Nations: 1850-1870
12	*Mass politics and Imperial Domination: 1870-1914 Modern Life and the Culture of Progress: 1850-1914

- 14 World War and Revolution: 1914-1920
Dictators, Depression and WWII:
1920-1945
- 15 Superpower Struggles and Global
Transformations: 1945-1980s
The Present in Perspective
- 16 **Final Examination**
-

La bibliographie

Antigone le Borgne. (Les débuts de sa carrière et les problèmes de l'Assemblée macédonienne), Les Belles Lettres, Paris, 1974

□

Alexandre le Grand (Coll.'Que-sais-je ?' 622), PUF, Paris, 1974, 3^e éd. 1986, 4^e éd. 1994, 5^e édition révisée 2002. 6^e édition révisée, 2005. □

Barreau, Jean-Claude, Toute l'histoire de monde. Poche (14 février 2007)

Bigot, Guillaume, Toute la géographie du monde. Poche (2 septembre 2009)

Braudel, Fernand, Grammaire des civilisations. Flammarion (10 juin 2008)

Rois, tributs et paysans, Les Belles Lettres, Paris, 1982 □

État et pasteurs au Moyen-Orient ancien, Paris (Maison des Sciences de l'Homme) et Cambridge (Cambridge U.P.), 1982 □

Gombrich, Ernst H., Brève Histoire du Monde. Hazan (1 décembre 1999)

L'Asie Centrale et les royaumes proche-orientaux du premier millénaire av.n.è., Ed.Recherches sur les civilisations, Paris, 1984 □

De la Grèce à l'Orient: Alexandre le Grand (Coll.Découvertes/ Histoire), Gallimard, Paris, 1987 ; nouvelle édition, Paris, 2005 □

Darius, les Perses et l'Empire (Coll. Découvertes/ Histoire), Gallimard, Paris 1992; 2^e édition 2001 □

[En collaboration], Le monde grec aux temps classiques I: le V^e siècle, Coll. Nouvelle Clío, PUF, 1995 [sous la direction de P.Briant et P.Lévêque] □

Histoire de l'Empire perse. De Cyrus à Alexandre, 1247p., Paris, Fayard, 1996□

Bulletin d'histoire achéménide II, Paris, Ed. Thotm, Collection Persika 1, 2001

Darius dans l'ombre d'Alexandre (666 p, Paris, Fayard, 2003)□

Julaud, Jean-Joseph, Les petits et grands personnages de l'histoire. Poche (21 février 2007)

Labiausse, Kevin, Les grandes batailles de l'histoire. Poche (13 février 2009)

Valenti, Catherine, Les Grandes Dates de l'histoire du monde. Broche (5 mars 2009)

Vallaud, D., Petite Chronologie Universelle. Poche (28 août 2002)